



MEDIENINFORMATION

Kantonspolizei regelt Nachfolge auf Schlüsselpositionen

Aufgrund eines Funktionswechsels und einer anstehenden Pensionierung werden ab Dezember 2019 zwei Offiziersfunktionen bei der Kantonspolizei Nidwalden neu besetzt. Mit Carole Fallegger und Marco Niederberger konnten zwei erfahrene und lokal verankerte Polizeioffiziere gewonnen werden.

Ruedi Baumgartner, aktueller Leiter der Kriminalpolizei Nidwalden, wird per 1. Dezember 2019 die Nachfolge von Hubert Käslin als Nidwaldner Wildhüter antreten. Als seine Nachfolgerin bei der Kriminalpolizei ist die in Engelberg wohnhafte, 45-jährige Carole Fallegger ernannt worden. Nach ihrem Studium der Rechtswissenschaften erwarb Fallegger das Anwaltspatent des Kantons Obwalden und ein Nachdiplomstudium zur Bekämpfung von Wirtschaftskriminalität. Diese Kenntnisse konnte sie unter anderem als Untersuchungsrichterin im Kanton Bern und später als Leiterin der Kriminalpolizei Obwalden erfolgreich einsetzen. Anschliessend erwarb sie einen Masterabschluss in Psychologie. Gegenwärtig bildet sie sich in angewandter Ethik weiter. Durch ihre Tätigkeit unter anderem als Leiterin des Care-Teams im kantonalen Führungsstab Nidwalden bringt Carole Fallegger Führungs- und Staberfahrung mit und ist national und regional bestens vernetzt. Sie tritt ihre neue Stelle per 1. Dezember 2019 an.

Neuer Leiter für die Verkehrs- und Sicherheitspolizei

Weiter wird der amtierende Leiter der Verkehrs- und Sicherheitspolizei, Lorenz Muhmenthaler, im Mai 2020 in den Ruhestand treten. Die Nachfolgeregelung ist im Zuge des Personalwechsels bei der Kriminalpolizei vorgezogen worden. Der Posten wird in Zukunft von Marco Niederberger übernommen, der aktuell die Verkehrs- und Sicherheitspolizei Obwalden leitet. Nach seiner Tätigkeit im Festungswachtkorps absolvierte der heute 43-jährige Wolfenschiesser die Polizeischule in Sempach. Als Polizist bei der Kantonspolizei Obwalden engagierte er sich unter anderem bei der Interventionseinheit Luchs und durchlief verschiedene Führungs- und Fachkurse. 2008 übernahm er die Abteilung Verkehrs- und Sicherheitspolizei in Obwalden. «Dank seiner breiten Erfahrung und starken regionalen Vernetzung ist Marco Niederberger bestens geeignet für diesen Posten», ist Kommandant Jürg von Gunten überzeugt.

Per 1. Dezember 2019 wird zudem Reto Berchtold zusätzlich zu seiner Funktion als Abteilungsleiter Kommandodienst neuer Stellvertreter von Kommandant Jürg von Gunten.

Das Polizeikommando dankt den aktuellen Stelleninhabern schon heute für ihr grosses, langjähriges Engagement zu Gunsten der Bevölkerung von Nidwalden und wünscht deren Nachfolgern viel Erfolg in ihrer neuen Aufgabe.

RÜCKFRAGEN

Jürg von Gunten, Kommandant Kantonspolizei, Telefon +41 41 618 45 84, erreichbar am Montag, 24. Juni, von 11.00 bis 12.00 Uhr.

Stans, 24. Juni 2019